

18. D.^a María Luz Amoedo Bermúdez.
19. D.^a Concepción Rodríguez Robles.
20. D.^a María Inés Martín Díaz.
21. D.^a Eulalia Castela Hernández.
22. D.^a María Teresa Meniz Sánchez.
23. D.^a Flora Pereira de la Torre.

Aspirantes admitidos y excluidos

Se eleva a definitiva la lista de aspirantes admitidos provisionalmente, publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 185, de fecha 14 de agosto de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 207, de fecha 29 de agosto del mismo año.

Composición del Tribunal

El Tribunal que se ha de constituir para juzgar esta oposición libre estará formado por los siguientes señores:

Presidente: Doña Margarita Ramírez Montesinos, Teniente de Alcalde, Delegada de Personal.

Vocales: Don Manuel Vázquez Blasco, vocal titular, y don Francisco Rivas Jiménez, vocal suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Félix Arroyo Navarro, vocal titular, y doña María Dolores Manrique Romero, vocal suplente, en representación del Profesorado Oficial del Estado; doña Amparo Monsalvete Pérez, vocal titular, y doña María Dolores del Olmo Martín, vocal suplente, en representación de la Asociación Profesional de Asistentes Sociales; doña Estrella Martín Tejerizo, vocal titular, y doña Oliva Tornero Coder, vocal suplente; don Emilio González y González, vocal titular, y don Manuel Batanero Romero, vocal suplente.

Secretario: Don Rafael García García, Administrativo, y como suplente, don Eloy Romero Morales, Auxiliar Administrativo.

Comienzo de los ejercicios

Los ejercicios de la oposición darán comienzo el día 25 de noviembre de 1981, a las diez horas de su mañana, en este Palacio Municipal.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Huelva, 13 de octubre de 1981.—El Alcalde, José Antonio Marín Rite.—El Secretario general, Emilio González y González.—16.798-E.

24993 RESOLUCION de 14 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Monóvar (Alicante), referente a la oposición convocada, para cubrir una plaza vacante de Asistente Social.

Habiendo transcurrido el plazo legal para solicitar la inclusión en la relación de aspirantes que han de participar en la oposición convocada para cubrir una plaza vacante de Asistente Social, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, de conformidad con la base cuarta de la aludida convocatoria, se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos que podrán tomar parte en las correspondientes pruebas.

Aspirantes admitidos

1. Doña Caridad Hernández Maestre.
2. Doña Carmen Martín Fernández.
3. Doña María Dolores Sánchez Caturia.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Se concede un plazo de quince días para reclamaciones a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Monóvar, 14 de octubre de 1981.—El Alcalde.—16.855-E.

24994 RESOLUCION de 15 de octubre de 1981, del Tribunal calificador de la oposición convocada para provisión en propiedad de cuatro plazas vacantes de Médicos Jefes de Servicio, especialidad de Psiquiatría.

Conforme a lo determinado en el artículo 10 del Decreto 2335/1963, de 10 de agosto, modificado por Decreto 490/1965, de 25 de febrero, el ilustrísimo señor Presidente del Tribunal calificador de la oposición convocada para provisión en propiedad de cuatro plazas vacantes de Médicos Jefes de Servicio, especialidad de Psiquiatría, ha dispuesto que el comienzo de la práctica de dicho procedimiento de selección tenga lugar el próximo día 17 de noviembre, a las diez horas, en el Hospital Psiquiátrico de Murcia, sito en la localidad de El Palmar.

Lo que se hace público para general conocimiento de los aspirantes a las plazas.

Albacete, 15 de octubre de 1981.—El Secretario del Tribunal.—16.839-E.

24995 RESOLUCION de 16 de octubre de 1981, de la Diputación Provincial de Murcia, referente a la convocatoria de la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Psicólogo de esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria de la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Psicólogo de esta Corporación, se hace pública la composición del Tribunal calificador del mismo, que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José María Llamas Soriano, Diputado provincial.

Presidente suplente: Don Angel Morenilla Moya, Diputado provincial.

Vocales:

Don Manuel Portillo Herrero, como titular, y don Miguel García Ruiz, suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José María Morales Meseguer, en representación del profesorado oficial.

Don José Luis López-Mesas Colomina, como representante Técnico correspondiente a la especialidad.

Secretario: Don Mariano Funes Martínez, Secretario general de la Corporación.

Secretario suplente: Don José María Martínez-Carrasco Tabuena, Técnico de Administración General.

Al mismo tiempo, se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que la lista provisional de los mismos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 3 de septiembre de 1981, queda elevada en sus propios términos a definitiva, al no haberse producido ninguna reclamación dentro del plazo concedido al efecto.

La fecha de celebración del sorteo será el próximo día 2 de noviembre de 1981, a las once horas, en este Palacio Provincial.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Murcia, 16 de octubre de 1981.—El Presidente.—7.351-A.

24996 RESOLUCION de 19 de octubre de 1981, de la Diputación Provincial de Granada, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Psicólogos de esta Corporación.

Por el presente, se rectifica el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Granada» número 141, de fecha 24 de junio de 1981, y «Boletín Oficial del Estado» número 193, de fecha 13 de agosto de 1981, sobre composición del Tribunal calificador de la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Psicólogos de esta Corporación, en el sentido de que se producen en la misma las siguientes modificaciones:

1. Se incluye entre los Vocales, en representación del Colegio Profesional de Psicólogos, a don Andrés Rodríguez Fernández, como titular, y don Angel Morales Gómez, como suplente.

2. Se designa como Secretario titular, por cese en la Corporación del primitivamente nombrado, a don Antonio Olmedo Orbe, Jefe de Sección.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, a fin de que puedan ejercer el derecho de recusación, cuando concurren alguna de las causas previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Granada, 19 de octubre de 1981.—El Secretario general, P. D. 7.337-A.

24997 RESOLUCION de 20 de octubre de 1981, de la Diputación Provincial de Palencia; referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Administrativos de Administración General, una en turno libre y tres en turno restringido.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 125, de fecha 19 de octubre de 1981, se publica convocatoria para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Administrativos de Administración General, una en turno libre y tres en turno restringido, dotadas con el haber correspondiente al coeficiente 2,3, pagas extraordinarias preceptivas, trienios y demás retribuciones reglamentarias.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a partir del siguiente, también hábil, al de la publi-

cación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

Palencia, 20 de octubre de 1981.—El Presidente.—7.358-A.

24998

RESOLUCION de 20 de octubre de 1981, de la Corporación Metropolitana de Barcelona, referente al concurso restringido para proveer una plaza de Economista.

Concurso restringido entre funcionarios de carrera de las Corporaciones Locales incluidas en el ámbito territorial de la Corporación Metropolitana de Barcelona, para proveer una plaza de Economista, de acuerdo con el artículo sexto de la Orden del Ministerio de la Gobernación de 29 de enero de 1976.

Según lo previsto en las bases de la Convocatoria para proveer una plaza de Economista de esta Corporación, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 156, de 1 de julio de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 203, de 25 de agosto de 1981, se hace pública la lista de admitidos y excluidos que es la siguiente:

Admitidos

Don Luis F. González Martín.
Don Carlos Alberto Kirchner Colom.

Excluidos

Ninguno.

Tal lista quedará elevada a definitiva, si en el plazo de quince días, a contar desde la fecha de la inserción de la presente publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado» no se formularan reclamaciones en contra.

Barcelona, 20 de octubre de 1981.—El Secretario general, Francisco Lliset Borrell.—7.333-A.

24999

RESOLUCION de 21 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Campo de Criptana, referente al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico.

Se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado por este Ayuntamiento para proveer en propiedad una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 235, de 1 de los corrientes, y «Boletín Oficial» de la provincia número 111, de 18 de septiembre del año en curso.

El Tribunal calificador a que se refiere la base quinta de las que rigen el citado concurso-oposición estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación, don Antonio González Manzanque y, como suplente, el Concejal don Joaquín García Reillo, Presidente de la Comisión Informativa de Organización y Gobierno.

Vocales:

Doña Ana María García Rafart, como titular, y doña Josefa Otero Ochaíta, como suplente, en representación del profesorado oficial.

Don Francisco Bernalte Bernardo, como titular, y don José Luis Arias Caballero, como suplente, en representación de la Delegación Provincial del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

Don Sergio Cabañas Páez, como titular, y don Juan Pablo Arjona Sánchez de León, como suplente, en representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de esta provincia.

Don Tomás Lozano Guijarro, don Ramón Iñesta Cortés o don Fernando Ortiz Bada, indistintamente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Rafael Hernández Cañizares, Secretario de la Corporación, como titular, y don Antonio Cedenilla Díaz-Hellín, funcionario Técnico de Administración General, como suplente.

Orden de actuación de los concursantes:

1. D. Marcos Ludaarroita Jauregui Larrauri.
2. D. Angel Quintanar Cortés.
3. D. Enrique Jimeno Cazorla.
4. D. Antonio Llarío Alabort.
5. D. Anastasio de la Peña Ahijado.

Hora, fecha y lugar del comienzo de las pruebas: Las pruebas darán comienzo a las diez horas del día 11 de diciembre del corriente, en esta Casa Consistorial.

Campo de Criptana, 21 de octubre de 1981.—El Alcalde.—7.336-A.

25000

RESOLUCION de 21 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Gijón, referente al concurso de méritos para proveer una plaza de Viceinterventor de esta Corporación.

El Tribunal calificador del concurso de méritos convocado para la provisión de una plaza vacante de Viceinterventor estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José Manuel Palacio Alvarez, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, o miembro de la Corporación en que delegue.

Vocales:

Don Eugenio González Vázquez, como titular, y don Bernardo Fernández-Caveda y Pérez, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan José Calderón Labao, en representación de la Abogacía del Estado.

Don Antonio López Díaz, como titular, y don Francisco Sosa Wagner, en representación del profesorado oficial del Estado.

Don Alfredo Villa González, Secretario general del Ayuntamiento.

Don Jesús Ferrero Carbajo, Interventor de Fondos del Ayuntamiento.

Secretario: Don Gerardo de la Iglesia Guerra, Jefe del Negociado de Régimen Interior del Ayuntamiento.

El Tribunal procederá al examen y valoración de los méritos del único concursante admitido el próximo día 18 de noviembre, a las diez horas, en el salón de sesiones del Ayuntamiento.

Gijón, 21 de octubre de 1981.—El Alcalde.—7.354-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA

25001

REAL DECRETO 2466/1981, de 22 de mayo, por el que se indulta parcialmente a Hipólito Suárez Ríos.

Visto el expediente de indulto de Hipólito Suárez Ríos, condenado por la Audiencia Provincial de La Coruña, en sentencia de dieciocho de julio de mil novecientos ochenta, como autor de un delito de homicidio, a la pena de doce años y un día de reclusión menor, y teniendo en cuenta las circunstancias que concurren en los hechos.

Vistos la Ley de dieciocho de junio de mil ochocientos setenta, reguladora de la gracia de indulto y el Decreto de veintidós de abril de mil novecientos treinta y ocho.

De acuerdo con el parecer del Ministerio Fiscal y del Tribunal Sentenciador, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros, en su reunión del día veintidós de mayo de mil novecientos ochenta y uno,

Vengo en indultar a Hipólito Suárez Ríos, conmutando la expresada pena privativa de libertad por la de ocho años de prisión mayor.

Dado en Madrid a veintidós de mayo de mil novecientos ochenta y uno.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
FRANCISCO FERNANDEZ ORDONEZ